



La Comisión Permanente recibe y turna propuestas para ocupar quince magistraturas vacantes del TFJA

Boletín No. 5804

. El diputado Pablo Montes de Oca Avendaño se reincorpora a sus tareas parlamentarias

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente recibió oficio de la Cámara de Senadores con el que remite propuestas del Ejecutivo Federal para ocupar quince vacantes del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA).

Las y los candidatos propuestos son Maricela Lecuona González, María de los Ángeles Jasso Cisneros, Miguel Carrasco Hernández, Octavio Augusto Ernesto Prieto Gallardo, Rosendo Gómez Silván, Aarón Marino Álvarez Montiel, Claudia Angélica Nogales Gaona, Diana Tecontero Juárez, Edgar Armando Aguirre González, Eduardo Manuel Méndez Sánchez, Ely Cruz Pérez, Magali Iraís Mendoza Ríos, Surit Berenice Romero Domínguez, Francisco Medina Padilla y Ricardo León Caraveo.

El oficio se turnó a la Primera Comisión de la Permanente.

En la misma sesión, se informó de la reincorporación a los trabajos de la LXV Legislatura del diputado Juan Pablo Montes de Oca Avendaño (PVEM-Distrito 10-Chiapas), a partir del 5 de enero.

